

# Goblog

## FIKES UB Siapkan untuk Peroleh Rekognisi Internasional

Achmad Sarjono - [JATIM.GOBLOG.CO.ID](http://JATIM.GOBLOG.CO.ID)

Apr 2, 2022 - 13:17



*Rektor UB Prof. Dr. Ir. Nuhfil Hanani, AR., M.S menandatangani prasasti peletakan batu pertama pembangunan gedung FIKES dan gedung Keperawatan.*

KOTA MALANG - Universitas Brawijaya (UB) menggelar tasyakuran pendirian Fakultas Ilmu Kesehatan (FIKES), Jumat (01/04/2022). Kegiatan yang

diselenggarakan di Gedung Keperawatan UB Kampus II ini dihadiri oleh Rektor dan segenap jajaran, Dekan FIKES dan jajaran, Dekan Fakultas Kedokteran dan jajaran, Direktur RSUD, serta pimpinan Departemen Keperawatan dan Gizi terdahulu.

Dekan FIKES Prof. Dian Handayani, S.KM., M.Kes, Ph.D menyampaikan, kegiatan ini merupakan wujud rasa syukur atas Fakultas Ilmu Kesehatan yang telah berdiri pada tanggal 28 Desember 2021.



Dekan FIKES Prof. Dian Handayani, S.KM., M.Kes, Ph.D.

“Departemen Keperawatan dan Gizi sudah ada sejak 1997, dan berkat dukungan para pimpinan terdahulu, serta jajaran pimpinan FK, termasuk Poltekkes Kemenkes Malang, saat ini FIKES telah disahkan,” katanya.

Ia melaporkan, saat ini FIKES menanungi dua departemen, yakni Keperawatan dan Gizi. FIKES memiliki 73 dosen, di mana dua di antaranya telah bergelar profesor, dan 20 orang bergelar doktor. Terdapat lima prodi di bawah FIKES di mana empat prodi telah terakreditasi unggul, dan satu prodi terakreditasi sangat baik.



“Saat ini kami sedang mempersiapkan prodi Magister Ilmu Gizi dan dua spesialis di bidang Keperawatan, serta rencana untuk membuka program Doktor Ilmu Keperawatan. Dan tahun 2023 nanti kami siapkan untuk memperoleh rekognisi internasional. Kami mohon doa restu agar dapat menyusul prestasi fakultas pendahulu kami,” papar Prof. Dian.

Dalam sambutannya, Rektor UB Prof. Dr. Ir. Nuhfil Hanani, AR., M.S menuturkan, FIKES memiliki potensi yang sangat luar biasa karena lulusannya sangat dibutuhkan oleh masyarakat.

“Saya berharap FIKES tidak hanya mampu bersaing di tingkat nasional saja tetapi juga tingkat internasional. Mengingat UB berada di urutan 601+ dunia dan ketiga nasional untuk pemeringkatan THE WUR 2022 by Subject: Clinical and Health,” jelas Rektor.

Ia juga berharap agar sivitas akademika FIKES menjaga kekompakan sehingga dapat bersama-sama membangun FIKES.

Kegiatan ini dirangkai dengan penandatanganan prasasti peletakan batu pertama pembangunan gedung FIKES dan gedung Keperawatan, serta pemberian kenang-kenangan kepada mantan dekan dan pimpinan Departemen Keperawatan dan Gizi. (Irene/Jon)